



El servicio doméstico en Chile (1830-1931)

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

El servicio doméstico en Chile (1830-1931) Durante el siglo XIX, el 10% de la población activa se empleó en el servicio doméstico. Debido a su informalidad, este trabajo fue asociado a la criminalidad y a la prostitución. La falta de preparación formal de quienes trabajaban en las ocupaciones domésticas produjo que este tipo de trabajo quedara fuera de las legislaciones laborales de comienzos del siglo XX.

TEMAS

Sociedad

FUENTE DE INFORMACIÓN

Memoria Chilena

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa